



## Sujet :

Il y a une fuite d'eau dans la maison. Ton père appelle un professionnel pour voir cette panne. Écris un récit d'au moins six phrases pour nous parler de cet homme et de ce qu'il fait.

## Rédaction:

Mon père remarque une fuite d'eau dans la maison, et il décide d'appeler un professionnel pour régler le problème. Quelques heures plus tard, Jean, un plombier expérimenté, arrive chez nous, vêtu d'une combinaison et portant une boîte à outils bien garnie. Après un rapide échange de politesses, Jean inspecte la fuite et identifie un tuyau endommagé comme la cause du problème. Avec une grande habileté, il coupe le tuyau défectueux et le remplace soigneusement par un neuf. Jean ne s'arrête pas là, et il vérifie l'ensemble du système pour détecter d'autres fuites potentielles. Finalement, il remet en marche l'eau et assure à mon père que tout est réparé, mettant ainsi fin à notre problème de fuite. Mon père remercie chaleureusement Jean pour son professionnalisme et son efficacité, et nous pouvons enfin retrouver

La profession qui me passionne vraiment depuis toujours est celle de footballeur professionnel. Ainsi, je joindrai l'utile à l'agréable : je m'amuserai tout en travaillant. Ne dit-on pas que l'ouvrage a toujours l'air facile quand le travail est un plaisir ?

Comme je voudrais devenir une vraie star du ballon rond, je serai adulé par le public, estimé par mes coéquipiers et interviewé par les magazines sportifs les plus célèbres.

Quel bonheur de disputer de grands matchs partout dans le monde, de remporter des victoires, d'entendre acclamer mon nom et celui de mon équipe par des milliers de supporters, de voir leurs visages ravis tendus... ! C'est vraiment réjouissant !

Mais, pendant le jeu, je n'oublierai ni de calmer un camarade énervé, ni d'encourager un autre qui est fatigué. Je rappellerai toujours aussi que le sportif devrait donner le bon exemple aux jeunes : pas de bagarre et pas d'insultes. Nous devrons tous avoir un esprit sain dans un corps sain. Nous devons également reconnaître nos erreurs après une défaite, et accepter le mécontentement du public pour progresser et être parmi les meilleurs.

En attendant de réaliser mon fameux rêve, je dois travailler dur à l'école parce que la paresse peut paraître attrayante, mais le travail apporte toujours la satisfaction.